

Crisis de Gobierno Primeros movimientos del nuevo Ejecutivo



Vegara y Solbes, en una foto de archivo.

PRIMER REVÉS PARA JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO

Tras la salida del Gobierno de Solbes, Vegara confirma que también se va

El 'número dos' de Economía alega "razones personales", aunque se queda un mes

Juan Antonio Blay

MADRID. El número dos de Pedro Solbes en el Ministerio de Economía y Hacienda, David Vegara, ha trasladado a la nueva vicepresidenta segunda del Gobierno y titular de este departamento, Elena Salgado, su deseo de no seguir en su actual cargo de secretario de Estado de Economía. Salgado y Vegara mantuvieron el jueves por la mañana una entrevista, apenas un día después del relevo en el departamento ministerial. Fuentes gubernamentales confirmaron a *elEconomista* que fue en esa conversación cuando le trasladó sus intenciones de abandonar su actual responsabilidad.

Vegara ha argumentado ante Salgado "razones personales y familia-

res" para justificar su decisión. No obstante, la salida del Ministerio no se materializará de inmediato, ya que permanecerá "unas semanas más, alrededor de un mes", explicaron otras fuentes, con el fin de realizar una transición "adecuada".

El pasado miércoles, tras el traspaso de carteras entre Solbes y Salgado, Vegara confesó a algunas personas amigas sentirse "muy cansado" por el trabajo acumulado en el último año, debido a la situación creada por la crisis económica, y las presiones soportadas sobre el departamento dirigido por Solbes y concretamente la Secretaría de Estado de su responsabilidad.

"Es una mala noticia", dijo a este diario un parlamentario socialista vinculado al área económica,



que confirmó el desgaste sufrido por Vegara en los últimos meses. La decisión de quien ha sido una pieza clave en el equipo económico del Gobierno de Zapatero en los últimos cinco años rompe con la idea de continuidad que, según varias fuentes, había exigido Solbes a Zapatero antes de abandonar el Ministerio.

"Ahora el problema es encontrar a una persona de su perfil. Una responsabilidad como la suya no se improvisa", sentenció un alto cargo del grupo parlamentario socialista en el Congreso de los Diputados. David Vegara, experto en el sector financiero, desarrolló su actividad profesional en el sector privado hasta su incorporación al equipo de Solbes en abril de 2004, tras ingresar en el PSC en 2003.

Economía EN BREVE

Y este sábado les toca a... Carme Chacón y Miguel Sebastián

MADRID. Tras su encuentro del jueves con el ministro de Fomento, José Blanco, la vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, se reúne este sábado con los titulares de Defensa, Carme Chacón, e Industria, Miguel Sebastián. Con este último, el debate sobre medidas económicas anticrisis está garantizado. Por otra parte, Salgado estudiará un posible recorte del gasto público.

Casi 11.000 adhesiones contra González-Sinde

MADRID. En Internet, la red social Facebook suma ya casi 11.000 adhesiones al grupo de protesta contra la nueva ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, por su actitud beligerante contra las descargas de contenidos de la Red. La ministra, partidaria del canon digital y las subvenciones al cine, se ha mostrado dispuesta a escuchar a los internautas.

Y los estudiantes, contra Zapatero por Gabilondo

MADRID. La Unión Democrática de Estudiantes (UDE) estima que el nombramiento de Ángel Gabilondo como ministro de Educación significa que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero "ha cedido ante los rectores", que quieren gestionar el proceso de Bolonia "para asegurarse de que no cambia el reparto de poder que tienen en la Universidad". Desde UDE se identifica este nombramiento con "una oportunidad perdida" para que el proceso de Bolonia suponga una modernización de la Universidad.

Blanco pide a Salgado agilizar los trámites de la licitación pública

El titular de Fomento se reúne también con los directivos de Aena, Adif y Renfe

Juan Antonio Blay

MADRID. La primera reunión entre la vicepresidenta segunda y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, y el titular del departamento de Fomento, José Blan-

co, no fue protocolaria. Estos dos nuevos gestores gubernamentales quieren resultados inmediatos y plasmar su objetivo de "mantener una coordinación perfecta", dijeron a *elEconomista* fuentes del Ministerio de Fomento.

En el encuentro se analizó la idea de "agilizar al máximo los trámites administrativos actuales que se requieren para la licitación de obras públicas". Esa fue la petición concreta de Blanco a la vicepresidenta Salgado, como expresión del "obje-

tivo prioritario" que se ha marcado en el ministerio inversor: agilizar la licitación de las obras públicas para favorecer la creación de empleo, agregaron las fuentes consultadas por este diario.

Contra el vacío de poder

"Ha sido un encuentro entre los responsables de dos ministerios con un papel muy importante para la recuperación económica, que es el reto que tiene este Gobierno. No se trata sólo de una imagen, sino de ponerse

a trabajar desde el primer día", explicaron desde la vicepresidencia segunda. La reunión se celebró en el despacho de Elena Salgado, en la sede ministerial de la calle de Alcalá, aunque no hubo información oficial de resultados concretos.

Aplicando esa consigna de "actividad inmediata", Blanco ha mantenido una primera reunión con los máximos responsables de las empresas vinculadas a su departamento, Aena, Adif y Renfe, a quienes trasladó un primer mensaje: no trans-

mitir la sensación de vacío de poder tras el relevo ministerial. No obstante, no se refirió expresamente a su continuidad en sus actuales responsabilidades.

Las fuentes explicaron que Blanco "no quiere que cunda la relajación en los proyectos en marcha ni en la actividad programada, tanto en los proyectos como en la ejecución de obras emprendidas". Hasta el lunes el ministro ha convocado diversas reuniones con los diferentes equipos ministeriales.